
競泳部門  

主将 林 賢太郎 

こんにちは。水泳部競泳部門主将を務めております、林賢太郎と申します。 

昨年９月に中内前主将から部を任され、早くも約半年がたちました。この半年は大変ではありました

が、部について、また水泳について改めて考えさせられると共に、多くのことを学び経験できた半年で

あったと思います。残り半年もより良い部活運営を行うために日々精進していく所存です。 

さて、我々競泳チームが関東学生選手権２部で戦うようになり３年目であった昨年は、１.５部とい

っても過言でもないほど強豪ひしめき合う中で７位という結果を収め、辛くも残留を決めることができ

ました。また女子も８００ｍ自由形において７位入賞を果たし、男女ともにレベルアップが実感できる

大会となりました。 

今年も２部で戦いますが、昨年同様厳しい大会になることが予想されます。しかしながらその中でも

部員一丸となり、今シーズンの最大目標である「男子関東学生選手権２部５位入賞、女子得点獲得・１

人でも多く決勝進出」を達成するために練習に励んでまいりたいと思います。そして作山会長や橋場総

監督、清水コーチをはじめ OBOGの方々、高等科や女子高等科といった普段施設を借用させていただいて

いる関係者の皆様に「結果」という形で恩返ししたいと考えております。何卒これからも水泳部競泳チ

ームへの変わらぬ御支援、御声援の程、よろしくお願い致します。 

 

          主務 安藤 理恵 

競泳チームは、現在週 3～4 日の練習を行っています。今年は大学プールの排水管故障のため男子は 8

月まで大学プール、9 月からは外部施設や高等科のプールをお借りしております。女子は、学習院女子

中高等科の戸山プールをお借りしております。どちらも活気が溢れ有意義な練習を行っております。こ

れも、男子部・女子部の先生方や清水学コーチをはじめ多くの方々のご協力があって活動が出来ており

ます。 

昨年の 12月には第 3回目となる高等科との合同記録会を開催致しました。今年度も無事に成功し、高

等科生との縦の繋がりをより深めることが出来ました。さらに、今年 1 月には初めて女子中高等科との

合同記録会を開催致しました。本記録会を経て将来的には、男子部女子部合同の記録会を行い、学習院

水泳部としてより密な関係を構築していけたらと思います。 

また、昨年の関東学生選手権 2 部 7 位に関する助成金を申請致しました。皆様の多大なるご支援・ご

声援のおかげで達成出来ました。この勢いを止めることなく、躍進して参りたいと思います。今後、こ

れまで以上に学外施設やその他の練習費がかかると予想されます。引き続きご支援・ご声援のほど宜し

くお願い致します。 

   

                       水桜会マネージャー 阿部 真弓 

皆様こんにちは。昨年度に引き続きまして、水桜会マネージャーを務めております、阿部真弓と申し

ます。私共がこのような環境で練習に取り組むことができるのも、OBOG の皆様方のお力添えのおかげで

あると感じ、心より感謝申し上げます。 

現在、競泳チームは、最大の目標である夏の関東学生選手権に向け、日々練習に励んでおります。私

自身も、プレイヤー側としての情報発信に務めて参りますので、引き続き御支援御声援のほどよろしく

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🏊水泳部競泳チーム★あなたにとって競泳とは？  
 

 

 

  

 

  

 

3 年 林 賢太郎 Fr 主将／人生において欠かせないものであり最高のパートナーのような存在 

3 年 石山 佳樹 Br 男子副将／競泳とは徹夜です。つまり、スイマー(睡魔)との闘いです。 

3 年 古谷 理恵 Br 女子副将／色々な人と出会わせてくれるもの 

3 年 安藤 理恵 MG 主務／嬉しいことも辛いことも含めて私の大学生活そのもの 

3 年 板倉 陽子 IM 人と出会い、多くを学び、成長につながるもの！ 

3 年 木内 朝日 Ba 仲間たちと共に楽しめる最高のスポーツ 

3 年 塚越 麻有子 MG 水桜会 MG／自分と向き合うことや、向上心を持つ面白さを教えてくれたもの 

3 年 永冨 誠大 Ba 青春時代を捧げるに値した競技 

3 年 長峰 和希 Fly 堕落していた自分を変えるきっかけとなったものです。 

3 年 飛高 彩音 MG エントリー／明確な成果と残酷な運命の 0.01 秒、未だ理解に及びません。 

3 年 水川 菜々 Fr 「挑戦」であり、「仲間」であり、大切なもの。 

3 年 谷澤 直昭 Fr No Limit！～勝利への執念～ 

2 年 阿部 真弓 Fr 水桜会 MG／よくも悪くも人生を左右するもの。 

2 年 桑津留 玄基 Fr 水泳の速さを競うスポーツである。 

2 年 小平 剛徳 Br 高校→受験回避の手段 現在→ダイエット手段 

2 年 小林 祐菜 Fr 渉外／わたしのウルトラソウルが輝くもの！ 

2 年 薦田 静 MG 副務／唯一ルールが分かるスポーツです！ 

2 年 谷本 一真 IM 保健衛生／完全燃焼であり一期一会であるもの 

2 年 友部 大樹 Ba 自分に目標を与えてくれるもの。 

2 年 西山 麟太郎 IM 渉外／刺激でもあり息抜きでもあり、とにかく楽しいものです。 

2 年 野村 拓君 IM 唯一、長続きしているスポーツです！ 

2 年 長谷 雪那 Fr 会計／絶対なくてはならない親友みたいな存在 

1 年 望月 舜史 Br 大学生活の一部、日常の一部です！ 

1 年 浅羽 翔偉 Fr 今までの生活、人生の基盤となるもの。 

1 年 磯 麻理子 MG 水桜会 MG 補佐／なにもかもが新しい感覚のもの！ 

1 年 菅野 遥花 Ba 心身ともに元気になれるスポーツ！ 

1 年 北爪 哲 Fly ツラいけれど、咲いたらうれしいサボテンの花のような存在です。 

1 年 三枝 寛治 Fly 自分が今も、これからも熱中できること！！！ 

1 年 杉田 美咲 MG 会計補佐／わたしの 4 年間の新たなるチャレンジ 

1 年 高岩 凌平 Br いつもそこにあり、1 日が始まるところ 

1 年 髙橋 美樹 Br 自分を培い続けてくれているもの。 

1 年 竹広 幸司郎 IM 自分にとって一番のダイエット法。 

1 年 千葉 一輝 Fly 広報／正しい努力を見つけるのが難しい競技 

1 年 橋本 和樹 Fr 今までの人生の中で胸を張って「努力してきた！」と言えるもの！ 

1 年 寳田 萌々華 MG 大学から始めた新しいチャレンジ 

1 年 桝田 菜々子 Fly 0 歳の頃から唯一ずっと続いているもの 

1 年 孟 心玥 MG 学連／昔を思い出させてくれるものです。 

1 年 脇野 紘 Fr これまでの私の人生を大きく変えたスポーツ 
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水球部門  

主将 兼 プール管理委員長 冨岡佳一 

水球部門主将兼プール管理委員長を務めております、経済学部経済学科 3 年の冨岡佳一 と申しま

す。はじめに、日頃より水泳部へご支援、ご声援を送ってくださる皆様に感謝申し上げます。ありがと

うございます。 

今年のチームは、「関東 2部リーグ 4位入賞」を目指しています。決して達成の出来ない目標ではあ

りません。私は、チーム全員がこの目標に貢献出来ると部員には伝えています。 個人で成功すること

がチームの成功になると考えているため、各々自分のやるべきこと、テーマを考え、レベルアップ出来

るような環境を作っていきます。 

また、昨年の 11月から監 督・コーチが一新され、合宿が学生リーグ前の 3月 12日～17日と 5月の

ゴールデンウィーク期間と 2度行われます。そこでは、基礎から強化し、勝てるチームを目指します。

また、夏合宿も予定しており辛い練習を乗り越えることで本当のチームワークを作っていきます。この

ように合宿が度々出来るのは、OB・OG の諸先輩方のご支援のおかげです。部員一同、感謝の気持ちを

持って、これからの活動に取り組んで参ります。 

引き続きご支援ご声援のほど、よろしくお願い申し上げます。 

           

主務 塩野崎有希 

 私たちは、チーム目標として「学生リーグ 2部 4位以上」を掲げています。 

目標達成のために、マネージャーは「審判技術の向上」を重点的に取り組んでいます。なぜなら、練

習時のジャッジがより公式審判の技術に近づくことが、プレーヤーの技術向上の近道になると考えてい

るからです。その取り組みとして、有資格者のマネージャーは、11.12 月に新設された新人戦にて学生

審判として公式戦を吹き、オフィシャルな技術を実践して学ぶことが出来ました。引き続き、練習時に

積極的に吹くことや、公式審判が吹いている試合を率先して見ることにより、技術を吸収していきます。 

もう一つ、「第 5 回チャレンジインカレ水球競技大会の成功」を目標としています。昨年は過去最多

である 8 校が参加し、公式審判・学生審判も最も多く参加して下さいました。規模が大きくなり、基盤

が出来上がってきていることを実感しております。この大会は 10人のマネージャーの強い団結力がある

からこそ、運営できる大会であると考えています。第 5 回も更なる規模の拡大を目標に取り組んでいき

ます。 

本年度から橋場新総監督と辻井新監督の元大きな改革が行われています。現役一同心を一掃し、強い

熱意をもって練習・試合に取り組んでいます。その練習や試合を OB・OG の方々にご覧頂けたら幸いで

す。詳しい日程はSNSでご報告いたします。SNSをご利用でない方は、下記のアドレスにご連絡下さい。 

今後も変わらぬご支援、ご声援をよろしくお願いいたします。 

塩野崎有希 gakushuinwp@gmail.com 

   

水桜会マネージャー  金澤珠生 

OBOGの皆様、いつも大変お世話になっております。殊に、２０１７年に入ってからというもの、チャ

レンジの多い日々の中で、皆様からの沢山の御指導やご支援に心より感謝申し上げます。ありがとうご

ざいます。 

水桜会マネージャーとして、自身の役目とは何か心に置きながら、現役水泳部員と OBOGの皆様との

繋がりを強く保てるよう、努めたく思います。大学に入り、水泳部水球部門に入部し、そして水桜会マ

ネージャーを務めさせていただき、今、すぐ目の前に三年生というまた新たなステージが見えて来てい

ます。部員全員の目の前に新しい壁が立っている中、水泳部員として新たな一歩を踏み出す上で水桜会

の皆様からのお力添えへは絶対に欠かせないものです。感謝の気持ちを忘れぬよう、そして皆様に伝え

られるよう職務を全うする心積もりです。 

mailto:gakushuinwp@gmail.com


皆様、今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。  

 
 

【あなたにとって水球とは？？】

3年 冨岡佳一 主将 左0、右45/主将等やらせてもらってるので、人間的に成長させてくれるきっかけを与えてくれたもの
3年 越智傑 副将 右/エキサイティング
3年 塩野崎有希 主務/最も熱くなれるスポーツ
3年 辻野朱里 学連/青春全て😊水球を始めて10年になりますが最後の年も頑張ります✊
3年 平野早帆 広報/ソウルメイト！！
2年 生方椋介 フローター/現在のライフワークです。
2年 小高隼人 右0、左0/バキバキになることが出来るスポーツ
2年 瀬尾隆太 GK/SMAPでいうとキムタク
2年 松澤建人 右45/出会いと別れ
2年 村越浩平 フローターバック/新しい発見
2年 山根稔立 左0/刺激的なスポーツ
2年 金澤珠生 水桜会MG/新しい発見と成長をたくさん経験できるもの！
2年 坂本政英 学連/最高に面白いスポーツ
2年 塩嶋夏樹 会計/知れば知るほど面白いスポーツ😊
2年 茂木亜香理 チャレンジインカレ事務局長/初めて深くかかわったスポーツで自分を成長させてくれるもの
1年 佐藤航太 GK/たいへんだけどやりがいがあること
1年 佐藤貞雄 左/キングオブスポーツ
1年 永森大稀 左/もっと早く出会っていればよかったと思うスポーツ
1年 細越賢 右/究極のエクササイズ
1年 三浦聖太郎 右/世界一ハードなスポーツ
1年 山田遼太朗 GK/人生
1年 山内晧貴 フローターバック/成長してからとってつけたような知識と違う、自分自身の根本と向き合うためにやっているもの
1年 吉田東基生 渉外/1番楽しいスポーツ
1年 稲村颯人 プール管理委員会書記/大学生活を輝かせてくれるもの
1年 高橋あかね 水桜会MG/素敵な仲間に出会わせてくれたスポーツ！
1年 滝上唯 副務/自身の大学生活を輝かせてくれるもの


